

Nuestros corredores



A QUI tienes, lector, al conjunto de «cross-country» que en la temporada pasada ha sabido defender con brillantez y entusiasmo los colores del C. D. de la localidad. Jóvenes y con verdadero sentido deportivo todos ellos, no regatearon su valiosa colaboración para enaltecer nuestro bien ganado prestigio deportivo de antaño. Sus actuaciones, apesar de ser noveles en las duras lides pedestres, fueron excelentes y siempre seguidas con gran interés por los aficionados de toda la provincia, a quienes más de una vez les han hecho recordar aquellos tiempos de los Peña, Rufz, Acébal, etc., que tanto renombre dieron a su «choco» y al deporte.

Bien atendidos y preparados, éstos también, querido lector, pueden ser los continuadores de nuestros buenos tiempos atléticos, pero para ello es necesario que tú también contribuyas a tu modo en esta obra que, indirectamente, reporta excelentes beneficios en el orden moral y físico. Si así lo haces, ¡sea enhorabuena! Y ojalá que el próximo año, al dedicar otra plana a estos excelentes deportistas, pueda hacerlo también en dedicatoria a quienes, con su apoyo, contribuyen a la mejor formación de nuestra juventud. ¡Que eso es, señores, lo que al fin y al cabo se persigue con el deporte debidamente comprendido y mejor practicado! X